

## Das Ende der Reutlinger Straßenbahn



*Zur Verschrottung steht hier im August 1973 der Stahlbeiwagen vom Stuttgarter Typ 81. Die modernen Beiwagen wurden in Reutlingen nie eingesetzt.*

*Aufnahme: Axel Reuther*



*Dieses Bild macht jeden Straßenbahnfreund traurig. Vom Tw 25 ist lediglich der vordere Teil mit dem Fahrerstand erhalten geblieben.  
[www.nahverkehrs-bilder.de](http://www.nahverkehrs-bilder.de)*



*Der Beiwagen 77 ist verpackt für seine Reise nach Stuttgart. Dort steht er bis heute im Museum.  
Aufnahme: Sigurd Hilkenbach*



Der GT 4 mit der Nr. 61 im November 1972 an der Unteren Wilhelmstraße. Interessant ist der Wahlslogan der FDP auf dem Plakat. Leider hat sich die Partei in Sachen Reutlingen nicht daran gehalten, denn zwei Jahre später wurde die Straßenbahn eingestellt. Aufnahme: Sigurd Hilkenbach



Ein moderner GT 4 auf der Linie 4. Die drei Reutlinger Exemplare waren die einzigen Fahrzeuge, die nach der Einstellung der Straßenbahn 1974 weiterverkauft wurden. Über die SSB Stuttgart wurden sie weiter zu den Verkehrsbetrieben der Stadt Ulm geschickt. Aufnahme: Alfred Spühr